

E.U. descarta uso de fuerza militar para sacar a Noriega

Washington, marzo 23 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan no apoyó hoy el pedido de un grupo de opositores panameños para que los Estados Unidos usen sus fuerzas militares para sacar de ese país al General Manuel Antonio Noriega.

El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo que "eso mejor lo dejamos a los panameños".

Noriega respondió a sus críticos aquí diciendo que

"yo soy panameño, no yanqui. Vamos a demostrar al mundo que estamos librando la última batalla contra el colonialismo".

Redman dijo que Noriega "trata de mantenerse en el poder a todo costo".

El senador republicano Alfonso D'Aamato confirmó las informaciones que habían circulado la víspera en el sentido de que la salida de Noriega estaba

—Pasa a la página 27—

Canciller español expone motivo de asilo a Noriega

Madrid, marzo 23 (AP). El ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, dijo hoy en una Sesión Plenaria del Congreso que la oferta de asilo hecha por España al general panameño Manuel A. Noriega tuvo en cuenta "la responsabilidad española con el

destino de Panamá".

La declaración fue formulada dos días antes del inicio de un viaje a Costa Rica del presidente del gobierno español Felipe González, sobre quien, según dijo hoy una versión periodística, Estados Unidos habría ejercido presión para

—Pasa a la página 27—



DE MEXICO. Caracas, marzo 21 (AP-cablefoto). El ministro de Finanzas y Economía de México, Gustavo Petricoli, pronuncia hoy su discurso ante la Asamblea Anual del BID en esta capital.

Mitterrand con la moderna versión de Charles de Gaulle

París, marzo 23 (AP). Nadie resultó sorprendido cuando el Presidente socialista Francois Mitterrand anunció finalmente que buscaría la reelección, pero muchos expresaron asombro ante la vehemencia de sus pronunciamientos y su nueva versión de la alternativa planteada por el extinto Charles de Gaulle: "O yo o el caos".

El presidente socialista —Pasa a la página 30—

Perú compra 10 mil fusiles a Norcorea

Lima, marzo 23 (DPA). Diez mil fusiles y 10 millones de cartuchos de fabricación norcoreana llegaron a las fuerzas policiales, se informó hoy oficialmente en Lima.

Los fusiles son del modelo AKM 65 y los cartuchos de calibre 7.62 por 39, adquiridos de acuerdo a una ampliación de un contrato que Perú suscribió hace un tiempo con Corea del Norte.

El Ministerio del Interior dijo que a solicitud de los norcoreanos y por razones de seguridad, los

—Pasa a la página 35—



ANTE LA ONU. Naciones Unidas, marzo 23 (AP-cablefoto). El observador de la Organización para la Liberación de Palestina, Zehdi Lubib Terzi, se dirige esta mañana a la asamblea.



SOBRE INVASION. Base Aérea de Palmerola, Honduras, Marzo 23 (AP-Cablefoto). Tracy Savage, miembro de la 7a. Infantería, observa una camisa alusiva a la reciente invasión que tropas sandinistas hicieron a territorio hondureño cuando perseguían a rebeldes nicaragüenses. Savage dijo que compró la camisa en 7.50 dólares y que fue confeccionada por compañeros suyos que están aquí.

Panamá ordena expulsión de otro diplomático de EU

Panamá, Marzo 23 (AP). La Cancillería declaró hoy "persona non grata" a un segundo diplomático norteamericano y le dio una orden de salida del país, al tiempo que una huelga general

contra el líder de las Fuerzas de Defensa, el general Manuel Antonio Noriega, mantenía a Panamá virtualmente paralizado por tercer día consecutivo.

—Pasa a la página 35—

Satisface a E.U. progresos diálogo Contras-sandinistas

Washington, marzo 23 (DPA). Los Estados Unidos se encuentran satisfechos por los progresos efectuados en las conversaciones de paz entre el gobierno sandinista de Nicaragua y la "Contra",

según aseguró el vocero de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater.

"Aún cuando hemos de ser precavidos, estamos satisfechos porque parece que se están efectuando

—Pasa a la página 25—

Soldados de EU "juegan a la guerra en Honduras"

Base Palmerola de la Fuerza Aérea, Honduras, Marzo 23 (AP). Soldados estadounidenses enviados aquí en una demostración de fuerza militar afirman que están "jugando a la guerra",

ahora que las hostilidades han disminuido en la frontera de Honduras y Nicaragua.

"Una vez que te han entusiasmado no hallas nada que hacer", comentan

—Pasa a la página 25—

SIP entrega hoy informe sobre libertad de prensa

Santo Domingo, marzo 23 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa entregará mañana su informe general sobre la situación de la libertad de prensa en el continente, en el que se anticipa predominarán los casos de Panamá y Nicaragua.

se produzcan informes críticos sobre los casos de Chile, Paraguay y Haití, que completan el grupo de países que confrontan mayores restricciones a la libertad de prensa.

La Comisión de Libertad de Prensa de la SIP sesionó los días lunes y

—Pasa a la página 34—

De la Madrid y Cerezo a superar sus diferencias

Ciudad de México, Marzo 23 (DPA). El presidente de México, Miguel de la Madrid, se reunirá el fin de semana próximo con su principal aliado político centroamericano, el guatemalteco Marco Vinicio Cerezo, para limar asperezas provocadas por la dinámica situación regional y

analizar problemas bilaterales.

Aunque Cerezo acaba de calificar de "simple rumor" la versión sobre el deterioro de las relaciones, fuentes diplomáticas locales afirmaron que el tema será uno de los puntos centrales de la agenda del encuentro.

—Pasa a la página 25—



APOYO A HUELGA. Ciudad de Panamá, Marzo 23 (AP-Cablefoto). Una larga fila de autos en espera se abasteció en una estación gasolinera. Los dueños de éstos negocios anunciaron

hoy que se sumarían a la huelga general por tiempo indeterminado, que abarca a todo el territorio panameño para presionar al Gral. Manuel Antonio Noriega a que abandone el poder.

Continúa huelga y maniobras, Panamá

Ciudad de Panamá, Marzo 23 (DPA). Panamá entró hoy en el tercer día de huelga general, convocada por la "Cruzada Civilista" contra el general Manuel Antonio Noriega, mientras en la Zona del Canal unos 3,500 soldados norteamericanos iniciaron hoy una nueva fase de maniobras militares.

Las maniobras están concebidas como una operación de simulacro de defensa del Canal de Panamá "ante la agresión de un país enemigo."

Es notoria la escasez de gasolina y diesel y la mayoría de los establecimientos de venta de estos combustibles están hoy corrados mientras los

—Pasa a la página 27—